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第９回静岡市町村コンテスト サマリーシート意見欄
皆さんから多数のコメントをいただきました。ありがとうございます。今年もすべてのコメントにコメントを致します。

【ＦＭＳ／電信電話マルチバンド県内局】

集計審査ご苦労様です。毎年お邪魔しております！ところで今年はすごい荒天で、移動局はさぞかし辛かった事だろうと思います。実は、JF2FIU/2
今年は屋根のある施設、ロケもまあまあ、かつ、商用電源もあって、 の設営撤収以外は楽チンでした ！それにしても滝のような大ANT Hi

雨には参った！各局 ありがとうございました。QSO
［編］ いやぁすごい雨の中移動お疲れさまでした。商用電源まであるところとは良いところですね。

今年も楽しい半日でした。雨で移動局は大変でしたね。来年は晴れるといいですね！！JI2KIS
［編］ なんだか毎年雨か極悪コンディションに悩まされいる気がするのは私だけでしょうか・・・

で参加しました。コンディションがいまいちでしたが楽しめました。雨が残念ですね。高校生 ハムです。来年もどうぞJO2FAR 7/144/430MHz Dxer
お願いします。

［編］ 考えてみると私も高校生からやっていたんですよね。コンテスト委員にも高校生からやっている人が数人います。みんな凄い勢いで押され
HiHiっぱなしですよ。

たのしく参加することが出来ました。ありがとうございました。JQ2KAE/2
［編］ こちらこそ参加ありがとうございました。また来年もよろしくです。

１．他県参加者から、今年は少ないネとの声でした。 ２．雨天のため、移動を止め、固定でマルチバンド参加にしてみました。来年は好JA2APN
天で多くの参加があることを祈ってます。（役員さん毎年ご苦労さまです）

［編］ 頑張って はしていますが、なんだか寂しいですね。PR

富士山御殿場口五号目に移動して参加する予定が雨で中止になり残念でした。JG2OHW
［編］ 行かなくて良かったかも・・・凄かったからねぇ・・

個人局デュアルバンドＦＭのことがよくわかりませんので教えてください。（ 及び のＦＭ帯という事なのでしょうか？）JO2AAE 144 430
［編］ の ﾓｰﾄﾞで 以下の出力で参加していただく部門です。どちらか１つのバンドで運用していただいても ですよ。144/430MHz FM 20W OK

今年で３回目の参加です。ＣＱに応えてくださった方に感謝します。JL2HUJ
［編］ 今年も参加ありがとうございます。来年も是非お願いしますね。

ゴールデンウィークの５日間、計画的に生活しないとあっと言うまにすぎてしまい今ふりかえるとコンテストに参加したくらいしか思い浮JH2SGC
かびません。今後は計画的にやっていかなくては…。

［編］ 長期連休は計画的に行動しないとあっという間にすぎてしまいますね。でも静岡県市町村コンテストの計画だけはお忘れなく・・・

マンション６Ｆからの運用のためか、ＨＦ ＣＷは２局しか聞こえませんでした。（ ） は皆さん楽しそうでした。短時間JL2FLB 21,28MHz 430MHz
の でしたが楽しめました。主催事務局の方々、ご苦労様です。よろしくお願いします。QRV

［編］ ﾃﾞｭｱﾙﾊﾞﾝﾄﾞ 部門の追加のためか 帯 が賑やかでしたね。非常に良かったと思います。FM V/UHF FM

【Ｆ３５Ｓ／電信電話３．５ＭＨｚ県内局】
ハムの大部分を占める４級局が楽しめるような規約作りが必要です。電信部門を廃し、電話部門を新設してはいかがでしょうか。多くの方JA2KFI

々がアマチュア無線を楽しめればＪＡＲＬ会員も増えるでしょう。今の規約は４級局を最初から排除しているように思えます。
［編］ コンテスト前に コンテスト委員の意見・ 主催コンテストの方針も伺い、何度も審議して今年の方針を決めました。過去の結果JARL JARL

を見ると４級で入賞している人がいましたヨ。

雨の休日、楽しく参加させていただきました。JA2SXS
［編］ でもやっぱり天気が良く、コンディションがいい方がいいんですがね・・・

昨年の８月に開局し、今回初めてコンテストに参加しました。結果が楽しみです。JP2AEA
［編］ 開局おめでとうございます。ほかのコンテストにも参加して活躍して戴きたいと思います。

雨天で悪天候でしたが、県外局より、多くの局と交信できて楽しかったです。JF2FCK/2
［編］ 悪天候の時はローバンドがいいときがありますね。失敗したかな？

JA2DYH 3.5MHz 30 WPX 70お世話になります。昨年に引き続き２回目の参加です。 は参加局が少なく苦労しました。 局がやっとで、 コンテストで
局やる方が楽でした。もっと時間を延長して(夜間)いただけませんか。

［編］ 委員会では毎年部門と時間で様々な意見が出ますが、移動局の撤収時間・コンディションを考慮して決めています。次回の参考にさせてい
ただきます。

【Ｆ７Ｓ／電信電話７ＭＨｚ県内局】
悪い天候のため、今回はシングルバンドでお茶を濁してしまいました。来年天候が良ければ「目指せ１０万点」で にエントリーしたJK2XXK/2 FMS

いものです。
［編］ 遠い中お疲れさまでした。「遭難」する事もなくお帰りになられたようでなによりです。来年も是非よろしくお願いします。

雨で茶摘みが中止となり参加することができました。参加局が多くて満足しています。JL2TAW
［編］ この時期は一番茶の最盛期なんですよね。コンテスト委員にも茶業関係者がいて選択に苦しんでいます。（私も・・・）

今回２回目の参加でした。非常に多くの方と交信出来ましたことを感謝しています。事務局さんにおいては提出書類等の整理で大変なご苦JR2KNC
労だと思いますが、次回も参加したいと思いますのでよろしくお願いします。ありがとうございました。

［編］ こちらこそお疲れさまでした。次回も是非ご参加くださいね。

移動運用したかったが雨で残念。来年は前日より「てるてる坊主」を軒下に飾っておこう。結果は今までと違って出来過ぎでした。JF2ODB
［編］ 大雨でも「結果ｵｰﾗｲ」なら ですよね。間違っても「てるてる坊主」を逆さまに飾らないでくださいね。Good

大変な雨でした。榛原郡川根町で運用しました。 の非力をまたしても強く感じさせる事がありましたが、何とかフル参戦出来たのでまJN2HTD/2 10W
!!あまあよしとします。皆さんありがとう。

［編］ でもｱﾝﾃﾅと場所を選べば十分飛びますよ。私も以前は でやっていましたから・・・でもあの雨じゃｱﾝﾃﾅが設営出来ませんね。10W 10W

モービル用ホイップアンテナのため聞こえても電波が出ない。JA2AMP/2
［編］ あの雨では設営できないですよね。知人の撤収を手伝いましたけど、ずぶ濡れでしたね。

【Ｆ１４Ｓ／電信電話１４ＭＨｚ県内局】

嵐のような天気でアンテナの 無限大になってしまいしました。原因が解ったのがコンテスト終了１時間前。原因はトラップコイルのJG2TSL/2 SWR=
上下を間違えたことで水抜き穴から水が侵入してしまいました。 。Hi
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［編］ よくありがちな失敗・・・上下左右あるものは目印を打つと完璧ですよ。
雨のため移動できず残念。JL2VZJ

［編］ 私も雨のため移動を断念しましたから。河原へ行ったら流されちゃう・・・

【Ｆ５０Ｓ／電信電話５０ＭＨｚ県内局】

雨のため移動局が少なかった。レコードならず残念。JM2RUV/2
［編］ 雨天で移動局が少なかったですね。もっともｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが上がりきらず聞こえなかったとも思いますが・・・

大雨で大変でした。コンテスト中に と してしまったが、局数・ﾏﾙﾁ共に前々回参加した時より大幅に減でした。JF2TAR 3D2 QSO
［編］ 国内が開かず が開いてしまったようですね。でも と できてよかったですね。DX 3D2 QSO

雨でぐしょぐしょになって移動しました。天気のせいであまり移動局は多くなかったようです。JQ1AHZ/2
［編］ お疲れさまでした。風邪は引きませんでしたか？

( )登録クラブ対抗の新設を。( )登録クラブを通じて を！JR2THL 1 2 PR
［編］ ( )これはおもしろそうですね。検討事項にしたいです。( )既に行っています。上層部から流れてこないのが原因かな？1 2

天候不順のためか移動運用局が少なく、ポイント(ﾏﾙﾁ)増えず残念。JH2JCT/2
［編］ 辺りは天候的ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝに左右されるようですね。だから面白いのかも・・・50MHz

今年のコンテストは生憎の雨模様となってしまいましたね。移動計画を立てていた局もいたでしょうが、参加局が減ってしまったようで残JE2OUK
念でした。
［編］ あれだけ降ると移動できない諦めがつきましたよ。

凧上げ祭りが雨で中止、今年初めて参加しました。来年は気合いを入れて頑張ります。JA2PSW
［編］ 来年から、３．５日は凧上げ、４日はｺﾝﾃｽﾄにしませんか？来年もよろしくです。

【Ｆ１４４Ｓ／電信電話１４５ＭＨｚ県内局】

シングルバンド モード参加でしたが、県外ﾏﾙﾁが予想以上にありＦＢでした。JP2WCA SSB
［編］ 結果がよかったようですね。天気が良ければもっとよかったかも・・・

JL3XBC/2 ? ?土砂降りの中西伊豆スカイラインから参加しました。県内参加局が少ない様に感じたのですがこんな感じでしょうか それとも悪天候のせい
［編］ 遠路移動お疲れさまでした。結果からみるとこれでも参加局は増えています。ハム衰退と言われる中凄いことだと思います。

集計御苦労様です。JI2KIR
［編］ みんなで楽しみながら集計しております。来年もよろしくね。

時間しか参加できませんでした。短時間でしたが各局有り難うございました。集計有り難うございます。JK2OVU 1
［編］ 貴重な時間ありがとうございました。来年も是非よろしくです。

【Ｆ４３０Ｓ／電信電話４３０ＭＨｚ県内局】

雨で大変でした。日時がゴールデンウィークという事で参加局が少ないようなので、日時の変更を望みます。JK2IKQ/2
［編］ 日時は県支部大会の日程にも影響してきます。時間的な設定は変更できますが日程そのものは難しいと思いますが・・・

渋滞・雨・霧で運用地を決めかねて、県道横の空き地に車を止めたのが 時丁度。急いでアンテナを上げて 分遅れで 。あまりJA7TKH/2 12 20 ON AIR
呼ばれず居眠りをしながらの参加でした。集計よろしくお願いします。

［編］ 遠路お疲れさまでした。体を休めながら運用するのがいいのかも・・・

集計ご苦労様です。今年は勇んで移動したのですが、予定地はみぞれ混じりの雪で断念。ﾌﾟｱｰなﾛｹｰｼｮﾝからﾓｰﾋﾞﾙﾎｲｯﾌﾟでの参加になりましJR2GGV/2
た。悪天候のため心なしか参加局が少ないようでした。来年は好天を祈ります。
［編］ 大雨になるとｱﾝﾃﾅの設営ができずどうにもならないですよね。来年こそはいい天気だといいですね。

今回のｺﾝﾃｽﾄではいつもより多くの方々と交信出来た様に見えます。これからもこんなｺﾝﾃｽﾄを多くやって欲いものです。JP2BVZ
［編］ 沢山 出来て良かったですね。来年も是非参加してください。QSO

初めてコンテストに参加しました。思っていたより楽しく交信できました。少し喉が痛くなりました。JP2EJF
［編］ 初参加ありがとうございます。楽しい時間になったようで良かったですね。来年も是非よろしくですよ。

集計および 編集ご苦労様です。 局交信ですが書類は提出させていただきます。来年は時間を作りﾏﾙﾁで参加したいです。JG2ADX/2 REVIEW 1
［編］ １局でも結構です。来年こそﾌﾙ参加できるよう調整お願いしますね。

今年も参加させていただきました。有り難うございました。JG2NKN
［編］ こちらこそありがどうございました。

【Ｆ１２００Ｓ／電信電話１２００ＭＨｚ以上県内局】

ｺﾝﾃｽﾄの途中で のﾄﾗﾝｽﾊﾞｰﾀｰが壊れてしまいました。JF2KRH/2 2400MHz
［編］ 御愁傷様です。もしかして配線を間違えたとか・・・んなことないか・・・

この雨の中移動局はいないと思っていたのに山へ行ってみたら、かなりの人達が運用していて驚きました。それも自分はアンテナを上げるJN2CSW/2
のが面倒だと思い、ハンディー機だけで行ったので本格的な運用を見て恥ずかしくなり早々に帰りました。来年は頑張ります。

!!［編］ ハンディー機でも立派な移動運用ですよ。恥ずかしがらず頑張って

【ＦＣＳ／電信電話社団県内局】

JI2ZGJ/2 2 ?集計ご苦労様です。雨の中 連覇を狙っての出場でした。さて結果は
［編］ 結果はどうなったでしょうね。ムフフ・・・

JA2YKB HF 4 ?帯で アマでも入賞できる電話だけの部門はどうでしょうか
［編］ コンテスト前に コンテスト委員の意見・ 主催コンテストの方針も伺い、何度も審議して今年の方針を決めました。過去の結果JARL JARL

を見ると４級で入賞している人がいましたよ。

静岡北高校 です。是非文化祭にお越し下さいませ。来年もお願いします。JA2ZYB/2 AMC
［編］ 文化祭の日程を載せていただけば良かったのにぃ・・・
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【ＣＭＳ／電信マルチバンド県内局】

今年はﾏﾙﾁを考慮せず局数重視で運用して目標の を突破する事が出来て満足しています。来年も地元の意地で頑張りたいと思います。JJ2UIH 400QSO
いつも景品有り難うございます。今年も当たりますように・・・

［編］ 凄いですねぇ。今年は激戦になるのか・・・

JF1NDT/2 Hi初めての現地乗り込み参加でした。クセになりそうです。
［編］ 遠路ありがとうございます。是非癖になってください。ん？

JA2 IU 2 2 73s.今回 度目の参加でした。運用時間は 時間弱でした。結構楽しみました。次回もきっと参加します。よろしく
［編］ 「きっと参加」なんて言わず、「絶対参加」してくださいね。お待ちしていますよ。

【Ｃ１９Ｓ／電信１．９ＭＨｚ県内局】

この部門( )には初めて参加します。 時半頃までは全く入感が無かったのでﾊﾞﾝﾄﾞを変更しようかと思っていたところ、 時少し前JA2LMY C19S 16 17
から急に入感してきました。

［編］ 昼間の は難しかったでしょうね。ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞが悪かった分良かったかもしれないですね。1.9MHz

ﾛｸﾞの打ち込みで 局減ってしまいました。紙のログに入れた後でﾊﾟｿｺﾝに打ち込んだ方が良いようです。皆さんは速い人ばかりで気が引けJF2DOV 1
てしまいます。

［編］ 私も紙ﾛｸﾞですよ。 ﾛｸﾞは痛い思いをしていますので、確実に残る紙に書いてから別途入力しています。PC

【Ｃ７Ｓ／電信７ＭＨｚ県内局】

ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝも で、局数がたくさん稼げた。県内移動局が多く、ﾏﾙﾁがたくさん稼げたが、都道府県支庁ﾏﾙﾁで落とした物もあったのが残念。JM1TUY/2 FB
［編］ 比較的県内局が多かったﾊﾞﾝﾄﾞでしたね。ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞが悪かったからと思いますが・・・

４年連続Ｃ７Ｓの参加となりました。コンディションがよかったようで、４年間で最も良い得点となりました。来年も参加します！！！JK2RCP
［編］ ７ はﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞが悪かった分、激戦区になりましたね。来年も是非お願いします。MHz

生憎大雨のため移動運用はできず、気温も上がらないせいかｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝも最悪の状態・・・ｷﾞﾘｷﾞﾘまで運用ﾊﾞﾝﾄﾞの選定で苦労しました。JK2KNH
［編］ 確かに肌寒いような気温と大雨・・・ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが上がりきらず心残りのｺﾝﾃｽﾄでした。 は良かったようですけど・・・7MHz

大雨の為、皆無線機の前に居たのか、自己最高の交信局数だった。JE2CUS
［編］ 凧上げも中止になるほどですからね。どこにも行けなかった方が正解かも・・・

昨年は切手不足ですみませんでした。ご活用下さいませ！JI2FHW
［編］ の関係で中途半端な金額ですみません。ご理解ください。SASE

強風と大雨で苦労しました。呼ばれたので楽しかったのですが、雨の中のかたづけは悲しくなりました。久しぶりに手書きﾛｸﾞになりましJK2EIJ/2
たが、ﾁｪｯｸﾛｸﾞが大変でした。ﾊﾟｿｺﾝは便利ですね。

［編］ 雨の中の片づけは悲しくなるものがありますね。ﾊﾟｿｺﾝはﾁｪｯｸﾛｸﾞなど集計は非常に助かりますよ。

あいにくの天気で山に上がるのをやめ、 の実家近くの、ﾛｹ的には全く な所での でしたが、いがいに多くの局と交信ができ、JO2EGF/2 XYL BF QRV
十分満足な一日だった。

［編］ は多少ﾛｹが悪くてもよく飛ぶ不思議なﾊﾞﾝﾄﾞですね。7MHz

県内局が意外にすくないようで寂しい限りである。しかし充分に楽しみました。結果は前回より伸びませんでした。JE2HEU
［編］ 雨で移動を取りやめた人が多かったようです。来年は沢山の「てるてる坊主」を掛けましょうか？

関係者の皆様、集計御苦労様です。今年で２回目となりますが、台風並の低気圧の中、”初移動運用”ということになりました。御陰様でJK2BAP/2
見事に風邪を引き、布団の中で「来年はもっとＣＷのスピードを上げて呼ぶぞ－。」とワメイております。

［編］ 私は体調を崩すことがイヤで移動を取りやめた方なんですよ。来年までに風邪を治して万全の体制で(もう治ったって？)

JL2AQJ/2 · A4県外局からたくさん呼んで頂いて楽しいｺﾝﾃｽﾄでした。各局、ありがとうございました。ｻﾏﾘｰ ﾛｸﾞｼｰﾄは
版でなければダメなのでしょうか。 新版を購入していないのですみません。失格でも、参加証と結果表を下さい。JARL
JARL OK ···［編］ と足並みを揃えていますのでまだ のはずです。ところで旧版はいつまででしたっけ？ｦｲｦｲ

集計ご苦労さまです。無線をやるには最高の天気？に恵まれ予定していた行事がＮＧ！！家内に了解を得て２時間ばかりＱＲＶしました。JH2LBD
私事ではありますが幼児がいるためＧ・Ｗのド真中では当分（１０数年）は参加出来そうにありませんＨｉ

［編］ 無線をするにはいい天気ですが、ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝがねぇ・・・ﾊﾟﾊﾟしながらの無線はちょっと大変？

７ＭＨｚだけだと、マルチが以外とかせげませんでしたので、思ったより得点が上がりませんでしたが、自分なりにがんばれましたので満JF2IVU
足しています。

［編］ お疲れさまでした。これで完全に納得せず次回はもう少し上を目指して頑張ってくださいね。

連休のｵｰﾄｷｬﾝﾌﾟ場からの でしたが、大雨の為 にはﾃﾝﾄが危なくなり、この後、 時間で撤収したが、子供はたのしんだ様ですJR2UXO/2 QRV PM5:30 1
が・・・（富士宮市新富士オートキャンプ場）

［編］ ｷｬﾝﾌﾟ事故が起きているようですね。早めの対応で楽しい無線とｷｬﾝﾌﾟを台無しにしないようにしましょう。

単身赴任で普段は ｴﾘｱに住んでいるので、 中のこのｺﾝﾃｽﾄはうれしいです。今年も縦振り電鍵でした。JI2CGC 3 GW
［編］ ﾀｰﾝｺﾝﾃｽﾄですか。お疲れさまでした。来年も是非参加お願いしますよ。U

【Ｃ１４Ｓ／電信１４ＭＨｚ県内局】

JA2ODB 14MHzCW BUT ANT 2 CQ 4 CQ ? UP今年も で参加しました。今回も県内取れずでした。 を ｴﾚ から ｴﾚ にｸﾞﾚｰﾄﾞｱｯﾌﾟ したから少し得点が
BUT ?しました。ありがとうございました。次回も楽しみにしています。 どのバンドにしようかな

［編］ ｸﾞﾚｰﾄﾞｱｯﾌﾟの結果が出て良かったですね。来年の得点は倍増ですか？

第 回は 年の記念に頑張ります。JF2FKK 10 2000
［編］ そう言われてみると第 回は 年なんですよね。めでたい めでたい・・・10 2000

【Ｃ２１Ｓ／電信２１ＭＨｚ県内局】

年ぶりに電信で運用しました。 時間かけた割に交信局が少なくて残念です。最近 興味があり、少な目のﾊﾟﾜｰで参加しました。次JI2BWX 10 6 QRP
回は 以下で参加しようと思っています。5W

［編］ になると電信の方が有利ですね。来年も で頑張ってくださいよ。QRP QRP
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【Ｃ２８Ｓ／電信２８ＭＨｚ県内局】

で南西ビームは国内外の 等の混信が厳しい状況でした。大雨で移動局はご苦労が多かったと存じます。毎年の なｺﾝﾃｽﾄに運JE2HCJ 28MHz CB FB
営に多謝。

［編］ は や海外のｱﾏﾁｭｱとは思えない電波に苦労したんですね。お疲れさまでした。28MHz CB

【Ｃ５０Ｓ／電信５０ＭＨｚ県内局】

今年も風雨の中の移動しました。台風の様な天気に運用中ﾊﾗﾊﾗ は が短くておもしろいですネ。役員のみなさん集計ありがとJK2VPG/2 !! SO TEST NR
?う。来年はどのバンドに出ようかな

［編］ ｺﾝﾃｽﾄﾅﾝﾊﾞｰは判りやすく短い方が良いですよね。２文字の略号から市町村名が思い浮かべられるのがウリなんだな。

大雨と風雨の中アンテナが振れずマルチが少なく残念でした。昨年に比べ県内局の参加が減少し寂しかったですね。JP2NXA/2
［編］ 固定局ならともかく、移動局の大型ｱﾝﾃﾅは大変ですよね。お疲れさまでした。

荒れ模様の天候で大型アンテナが使用できず、また 時までの運用となりました。JH1HYH/2 15
［編］ 時以降の天気がが結構荒れましたので、早めの撤収で良かったのかもしれないですよ。15

【Ｃ４３０Ｓ／電信４３０ＭＨｚ県内局】

昨年はいい加減な参加で賞をいただき恐縮だったので、今年は遥遥富士山まで移動したらもっとダメでした。ｈｉ 集計よろしくお願いし7N2GHD/2
ます。
［編］ 気合いが入っていてもあの悪天候には勝てませんよね。

【Ｃ１２００Ｓ／電信１２００ＭＨｚ以上県内局】

静岡県支部主催になってからのお天気ですが、小雨・雨・晴れ・豪雨とＢＦなＷＸが多い様な気がします。ゴールデンウィークのさなかでJL2VLG/2
聞いている人も少ないかと思いますので、思い切って来年から開催日を変更したらいかがでしょうか。１．２Ｇ／１Ｗでは、雨・霧では全

く飛びません。
［編］ 大きく動かすと静岡県支部大会の日程も変わりますので痛いところなんですけど・・・

【ＣＣＳ／電信社団局県内局】

昨年は優勝ありがとうございました。JA2ZDS/2
［編］ こちらこそおめでとうございます。「防衛戦」の出来はいかがでしたか？

集計でご苦労です。大雨でもなんとか参加できました。各局どうもありがとう。来年もお会いしましょう。JF2YQF/2
［編］ こちらこそお疲れさまでした。来年もよろしくです。

【ＣＳＷＬＳ／電信ＳＷＬ県内局】

晴れていたら新設のﾃﾞｭｱﾙﾊﾞﾝﾄﾞ 部門に参加するつもりでした。(移動で)私はﾊﾝﾃﾞｨｰ機 ﾊﾝﾃﾞｨﾎｲｯﾌﾟという設備しか持っていませんので、JE2TOC/2 FM +
昨年に引き続き ですが今回は短波ﾗｼﾞｵで を聞いてみました。SWL CW

［編］ 結構ﾊﾝﾃﾞｨｰ機という人がいるようです。来年は電波を出してくださいね。

【ＤＦＳ／デュアルバンドＦＭ県内局】

今年で２回目です。今回ﾃﾞｭｱﾙﾊﾞﾝﾄﾞ を選び去年の２倍は取れると思いましたが、天気が悪かったのかあまり伸びませんでした。JO2CHJ FM
···［編］ ﾃﾞｭｱﾙﾊﾞﾝﾄﾞだから単純に倍にならないところに奥深さがありますね。来年は４倍を狙いますか？ｦｲｦｲ

実家に帰省中の折、このｺﾝﾃｽﾄがあることを知り初めての参加です。今後も参加しますのでよろしくお願いします。7N3CHM/2
［編］ 静岡県人でしょうか帰省ｺﾝﾃｽﾄも最高ですね。来年も是非よろしくです。

当日は仕事をしていました。お昼休みに しました。また来年も参加したいです。ﾊﾝﾃﾞｨｰ機とﾎｲｯﾌﾟｱﾝﾃﾅで参加でした。JR2EVF/2 QRV
［編］ 貴重な休憩時間に参加していただきありがとうございます。来年はお休みだと良いですね。

【ＦＭＸ／電信電話マルチバンド県外局】

参加局が多く、また移動運用局も多く、マルチが多く取れました。JR2DOL
［編］ あの大雨の中移動局が結構いたんですよね。脱帽です。来年は現地乗り込みされますか？

集計ご苦労様です。天候が悪く の移動局が少なかったです。 の参加局が多く楽しめました。 年連続の参加です。来年も参加しJP2XYT V/U 7MHz 2
ます。去年は図書カードありがとうございました。

［編］ ２年連続と言わずずっと参加してくださいね。お待ちしています。

JA1 AB !かなりの盛況でした
［編］ 悪天候による悪ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝのためか一部ﾊﾞﾝﾄﾞに集中したようですね。

楽しかったです。移動局運用の皆さんご苦労様です。 から を強要するﾊﾞｶｵﾔｼﾞにｺﾝﾃｽﾄの楽しさを教えてやりたいものです。JA0GEY 7MHz QSY
［編］ 短時間に沢山の人と する快感と競技性が止められませんね。ﾗｲﾊﾞﾙも多いし・・・QSO

今年も参加させてもらいました。本ｺﾝﾃｽﾄは市町村ﾅﾝﾊﾞｰが 桁の略号ですので(当局は電信が下手ですので)非常に気軽になれることからひJJ1DXI 2
と味違った楽しさがあります。お手数をおかけします。どうぞよろしく。

［編］ 気軽に参加できることがウリなんですね。時間も長くないので、あまり疲れずいいと思っていますが・・・

結果希望、 同封します。JA3WFQ SASE
［編］ は～～～い。お送りしま～～～す。

ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝがあまりによくなく での県内局も少なかった気がします。JK3UWI 7MHz
［編］ 聞こえる地域差があったかもしれないですね。奥が深い・・・

から まで無線機の前に座りっぱなしでした。こんな事初です。天気が(雨天が)幸いしたのでしょう。交信局数はまあまあこんJE1WAC 12:00 18:00
な所だと思います。

Hi［編］ たまには無線機にかじりつくのもいいじゃないですか。毎日だと家族から白い目で見られそうですね。

( )初めて本ｺﾝﾃｽﾄに参加し静岡県内局の各地の局と 楽しむ事が出来 でした。JP6KMB/1 RIG TS570/ANT CP6 GP QSO FB
［編］ 初参加ありがとうございます。静岡県全制覇目指して来年もお願いしますよ。

参加者が少ないようでした。JM1LAW
［編］ それでも結果から見ると参加者は増加していますよ。ハム衰退期にありがたい話ですよ。



 5 

いつも楽しみにしています。今年は県内局が少なかったように感じました。どうだったでしょうかJR1EEU
［編］ それでも増加傾向にありますからねぇ。いい天気だったらもっと多かったかも・・・

【Ｆ３５Ｘ／電信電話３．５ＭＨｚ県外局】
今回県内参加局が少なかったようです。雨だったせいでしょうか？ﾛｰｶﾙｺﾝﾃｽﾄでよく開く( する)いつもの移動局も殆どいなかったみたJE3JWY QSO

いです。
［編］ あの大雨だと大型ｱﾝﾃﾅになる での移動は難しいかも・・・流されそうでしたから・・・3.5MHz

各ﾊﾞﾝﾄﾞﾜｯﾁしましたがｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが余り回復せずｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｨｰｸﾎﾘﾃﾞｰのためか により静岡県下の局とのｺﾝﾀｸﾄ少なく夕方の ﾊﾞﾝﾄﾞJA0 AO QRM 3.5MHz
局しか 出来ず残念でした。ﾊﾑ局数減少傾向でもこの日程のｺﾝﾃｽﾄは少し困難？3 QSO

［編］ ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｨｰｸだから帰省している静岡県人が多いことは間違いないと思いますよ。もっとも出かけている人もいますので何とも言えないです
ね。

初参加です。自作空中線ながら、そこそこ楽しむことが出来たかな？参加賞 結果表希望( 同封)します。7M1JOO + SASE
［編］ 初参加ありがとうございます。自作空中線の出来は のようですね。Good

【Ｆ７Ｘ／電信電話７ＭＨｚ県外局】

いつも家族サービスで参加できませんでした。今年初めての参加です。限られた局数に到達してしまいますと新しい局を探すのに苦労しまJH2HUQ
した。静岡県内局の局長さんもっと参加して下さい。 ﾒｲﾝの でﾏﾙﾁ交信率 。寂しいですね。HF 7MHz 34/76···46%

［編］ 静岡県は思ったより広いんですよね。と言うより市町村が多いんです。沢山参加いただいていますが・・・あの大雨じゃあ移動も無理です
けど・・・

各局ありがとうございました。JR2AWS
［編］ こちらこそ参加ありがとうございました。

JG1RRU ?集計ご苦労様です。ﾏﾙﾁの予定でしたがｼﾝｸﾞﾙﾊﾞﾝﾄﾞでｴﾝﾄﾘｰします。運が良ければあの素晴らしい賞状に再会できるかも
［編］ 結果はいかに、楽しみですねぇ・・・ムフフ・・

JA3LXY FB ?連休中に自宅より参加。少し寂しい気がします。来年は静岡県内に移動して参加できれば ですが
［編］ よろしければ是非「現地乗り込み」をお願いしますね。

局数が多く少し寂しい気がします。来年は静岡県内に移動して参加出来れば ですが？JA9IKL FB
［編］ 皆さん積極的 是非「現地から」ﾚﾎﾟｰﾄお願いしますね。!!

回目の参加です。前半のみの参加で電信のみの参加予定でしたが、電話にも しました。楽しみにしているｺﾝﾃｽﾄのひとつですので来JG2VOJ 2 QRV
年も参加してみたいと思っております。昨年の結果表の委員会からのｺﾒﾝﾄ大変 でしたヨ 集計ご苦労様です。FB !!

［編］ は～～～い。ありがとうございます。せっかく戴いたｺﾒﾝﾄをただ「転写」では失礼ですから、頑張ってｺﾒﾝﾄを入れています。このｺﾒﾝﾄ集の
提出期限は 夕方。今は 急げーーーっ。8/16 8/16 10:00

時間が許す限り し 局と交信が出来ました。思いの外、県内局が多く楽しむことが出来ました。時間的にも 時間であり大変よいJK1NAF QRV 34 6
と思います。

［編］ 貴重な時間割いていただいてありがとうございます。来年以降も楽しんでくださいね。

雰囲気が良いので今年も参加しました。全体の企画力を感じます。良いｺﾝﾃｽﾄだと思います。JS1MTI
［編］ ありがとうございます。ｺﾝﾃｽﾄ委員もいい人ばかりで ですよ。Good

ヶ月分の ｶｰﾄﾞを整理しながらの「ながら参加」でしたが気がつくとｶｰﾄﾞ整理そっちのけで ﾏﾙﾁを追っかけていました。お陰様JJ1VKT 2 QSL NEW
で未交信の町村がかなり減りました。お相手いただいた各局ありがとうございました。

［編］ 私も時々やりますよ。「居眠り」とか「燃料補給」とか・・・ｦｲｦｲ

なかなかﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞがｵｰﾌﾟﾝせず ｵﾝﾘｰでｴﾝﾄﾘｰです。JA7DNO 7MHz
［編］ そうなんですよね。私も１分前まで悩んでいました。結局ｵｰﾌﾟﾝせずがっかり・・・

今回も参加しましたが、前回よりも参加局が少しずつ多くなりつつあります。又局数が増えているのも静岡県支部の方々の が行き届いJG3XMR PR
たものと思います。なお、前回 な参加賞及び記念品ありがとうございました。FB

［編］ まだまだ 不足かと思い必死になっていますが大変です。是非県外局への をお願いしますね。PR PR

短時間のｺﾝﾃｽﾄですが、昨年より参加局が増え楽しく 出来ました。JF0CXB QSO
［編］ たくさん 出来て良かったですね。来年ももっと増えると良いんですが・・・QSO

久々にｺﾝﾃｽﾄに参加。楽しい時を過ごしました。更に静岡県内局のｱｸﾃｨﾌﾞな参加でもっとにぎやかになれば楽しくなりそうです。JK1CWI
［編］ やはりｺﾝﾃｽﾄは楽しいですよね。次回も参加お願いします。

今年も無事に参加してログ提出をすることが出来ました。昨年は図書ｶｰﾄﾞをありがとうございました。JI1IIF
［編］ 今年も参加ありがとうございます。

本年のｺﾝﾃｽﾄでも欲しい町村が 出来なかった。次回への楽しみにしておこう。JJ7JDU GET
［編］ 楽しみは後に持っていく・・・ん？ 大荒れの天候でしたからねぇ・・・

本年もよろしくJR5PPN
［編］ 今年も参加ありがとうございます。

毎年このｺﾝﾃｽﾄを楽しみにしています。今年は県内局の中に を出さずに呼びに回っていた局が目立ったような気がします。県外局としJF3MYU CQ
てはもっと を出して欲しかったです。CQ

［編］ 私は を出し続けたので何とも言えないですが、傾向的に多かったのでしょうか？CQ

集計ご苦労様です。 回目の参加は雨のため移動できませんでした。でも で のところとつながり でした。静岡ｺﾝﾃｽﾄはｺﾝﾃｽﾄ終JI3WAK 3 HF 1st FB
了後の意見集も楽しみで参加しています。来年もよろしくお願いします。

1 ?［編］ 今年も参加ありがとうございます。意見も増えますので「打ち込み」＋「逆ｺﾒﾝﾄ」に時間がかかりますよ。それも楽しみの つ

JR1JBU 3 73今年で連続 回参加できました。来年もよろしく。
［編］ 連続参加ありがとうございます。来年もよろしくです。

初めての参加でした。今後も参加したいと思います。JM1OSP
［編］ 初参加ありがとうございます。今後とも末永くよろしくです。

お世話になります。お手数ですが参加賞をお願いします。JA5UAA
［編］ こちらこそ参加ありがとうございます。参加賞をお送りしますよ。
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気がついたら残り 分、慌てて 。数局しか 出来なかった。JM7TNI 30 QRV QSO
［編］ 短時間でもありがどうございます。忘れないようにｶｳﾝﾄﾀﾞｳﾝﾀｲﾏｰでも置きますか？！

今年は和気郡日生町から移動運用で静岡の市町村を呼ぶ予定だったが当日大雨で断念。自宅からだと何かと雑用が多く、少しの時間しか参JI4UMT
加できず残念でした。来年こそは・・・

［編］ 自宅からだと「雑用」や「おもちゃ」が多くてねぇ。私も誘惑に負けそうです。

仕事で短時間の運用でした。JH4EJK
［編］ お仕事の合間にありがとうございます。来年こそお休みだと良いですね。

【Ｆ１４Ｘ／電信電話１４ＭＨｚ県外局】

沢山の県内局が参加され大変盛り上がったように思いました。JA7AMK
［編］ 本当は私も に出たかったんですが、ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪く直前で止めました。地域差があったようですね。14MHz

出来る限りの時間の許す限りﾜｯﾁしましたが、あまり出来ませんでした。ただｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝは良く各局とも に入感していました。JH6QIL FB
［編］ お疲れさまでした。来年はもっと 出来ると良いですね。QSO

JH6AAM 14MHz SSB!は参加者が少なかったようでした。特に
［編］ は割に少ないようですね。14MHzSSB

【Ｆ２１Ｘ／電信電話２１ＭＨｚ県外局】

毎年参加のみさせていただいております。JR2TRC
［編］ こちらこそ毎年参加ありがとうございます。来年もよろしくです。

参加者が 名しかいませんでした。参加賞希望。JG1GCO 1
［編］ 人ですか・・・寂しいですねぇ。来年の参加ﾊﾞﾝﾄﾞを考えないと・・・1

参加賞を希望します。JR1BSV
［編］ は～～～い。お送りします。

【Ｆ５０Ｘ／電信電話５０ＭＨｚ県外局】

今年は悪天候のせいで大きなアンテナをあげることができず、かなりとりこぼしが多かったのではないかと思っています。また、移動局が少JK1FLJ/1
なくマルチがのびませんでした。特に伊豆半島が少なかったのが痛手でしたね。来年に雪辱を期したいと思います。

［編］ 静岡県内も最悪の天候で移動局・固定局とも苦しみましたよ。

雨のため県内参加局少なくひまでした。でも昨年同バンドに出ましたが局数は同じ、雨のせいだけではない様な・・・JL2TPF/2
［編］ 雨で移動できなかった局を足せば増えるかな？

何気なく を入れたらやっていたので参加しました。西部の局とは山がじゃまして出来ませんでした。JA1KAW SW
［編］ 西部からも山がじゃまで東方向が難しいんですよ。

JS2PHO CW CQ Hi.での呼出しに一考を、県外からの に対して県外局から呼ばれることが多くありました。指定の呼出し方法を行っていたのですが、
［編］ そうですね。呼び出し方法を考えた方がいいかな。いっそうのこと移動して「県内局」として参加しますか？

天気が悪く、移動運用局も少なくなり、又キビシイ運用をしていたようです。今後共よろしくお願いします。JF1LAU
［編］ 皆さん苦しかったようですね。来年こそはﾊﾟｧｰと行けるいい天気ならいいんですがねぇ・・・

結果希望7N2UQC
［編］ はぁい。お送りします。

集計御苦労様です。当日は朝から雨だったので移動できず固定からの参加となりました。ｻﾏﾘｰ ﾛｸﾞは 形式同一のため一応 版でJK1TCV · JARL B5
出します。

［編］ ですよ。参加ありがとうございます。OK

ｺﾝﾃｽﾄ当日は、全国的な休日なので？さぞや沢山の局が移動してくれるのではと期待していたが、あいにくの雨で出足がそがれたようだ。そJK1REJ
れでも聞こえた局には全部コールしてみたが結果は４局としか交信できなかった。当方の設備は ( ) でした。IC726S 10W +GP

［編］ ３．４．５日連続晴れと言う日は少ないようですね。ｺﾝﾃｽﾄ委員の中に「雨男」がいるのかな？

当局のアンテナでは残念ながらこれだけしか できませんでした。天気のせいかさびしい感じでした。JA1IQK QSO
［編］ 「これだけしか出来ない」のを何とかしないといけない「宿題」が出来ましたねぇ。難問かも・・・

名古屋市内からは１局のみしか確認出来ませんでした。コンデションなのか、参加局のビーム方向があわなかったのか、当局の耳が悪いのJF2FMY
か、、、参加証を楽しみにおります。

［編］ どれが悪くてとは言えませんが、県内もパッとしませんでしたので、ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが絡んでいるのかな？

ｺﾝﾃｽﾄに初めて参加しました。準備ができず、参加だけの形になってしまいました。来年はよろしくお願いします。7K2TXV
［編］ 参加だけでも結構ですよ。そろそろ来年の準備をしますか？(早いって？)

【Ｆ１４４Ｘ／電信電話１４４ＭＨｚ県外局】

( )と移動しました。雨がひどいのでﾓｰﾋﾞﾙﾎｲｯﾌﾟでの運用でした。ﾏﾙﾁﾊﾞﾝﾄﾞに出たのですが、いまひとつ？なので ｼﾝｸﾞﾙJQ1OOI/1 XYL 7M4SHJ 144MHz
で提出します。 集計ごくろうさまです。PS.

［編］ 大雨の中ありがとうございます。ｸﾗﾌﾞ局と言うよりﾏﾙﾁｵﾍﾟを考えた方がよさそうかな？

集計作業御苦労様です。前回に引続き２度目の参加でした。何を勘違いしたのか開始時間を大きく過ぎたのと天気が悪かった為か移動局がJM1NAD
少ないのが残念でした。前日の東京コンテストで交信した静岡県の方はどこにいってしまったのでしょうか？次回は現地乗り込みも考えて

います。山中湖畔道の渋滞がネックです。また宜しくお願い致します。
［編］ 浜松の人は海へ凧上げ？ 今年は中止だったとか・・・ 来年は現地乗り込みで参加待ってますよーーー。

ｺﾝﾃｽﾄ処理業務、ご苦労様です。短時間の運用ですが、参加局が少なくて残念でした。JJ1LWI
［編］ 短時間でも 出来れば立派。次回は是非ﾌﾙ参戦と言うことで・・・QSO

で静岡県の皆様と交信させていただきたいと思い参加しました。JG2WSE 144MHzFM
［編］ 参加ありがとうございます。是非次回もお願いしますね。

参加局が少なかったです！静岡各局に、積極的に参加してほしかったです。JF1HKB
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［編］ ﾃﾞｭｱﾙﾊﾞﾝﾄﾞ部門を含めると増えましたよ。もっと増えて欲しいんですがねぇ・・・

【Ｆ４３０Ｘ／電信電話４３０ＭＨｚ県外局】

今回は雨の中、移動している局が多かったので各局の意欲が感じられました。末永く続くことをお祈りします。JK1WSH/1
［編］ 参加ありがとうございます。あの雨の中(バケツをひっくり返したと言うのはこの事？)素晴らしいですね。

帯 帯での交信記録をチェックログとして同封いたします。JM2EQO/2 144MHz 1200MHz
［編］ ﾁｪｯｸﾛｸﾞありがとうございます。次回も参加お願いしますね。

ふと、無線の電源をいれたら、にぎやかだったので、ついつい参加してしまいました・・・。JO2WRV
［編］ ﾊﾊﾊ。ｺﾝﾃｽﾄのようにﾜｲﾜｲやっていると、ついつい参加してしまいますね。来年は是非日程へ入れてくださいね。

以外と静岡県の局長様たちにたくさんｻｰﾋﾞｽできてよかったです。JN2HYD
［編］ 参加ありがとうございます。来年も是非お願いしますね。

初めての参加でした。でも１局だけ・・・JE1MPR/1
［編］ 初参加ありがとうございます。来年は沢山出来ると良いですね。

昨年より参加させていただき本年も県内局で参加の予定がかなわず でした。毎年参加していきたいと思います。JL2OLA/1 /1
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［編］ 大雨で断念されたのでしょうか。来年はみんなで「てるてる坊主」を飾って移動しましょうか？

【Ｆ１２００Ｘ／電信電話１２００ＭＨｚ以上県外局】
３年連続の参加になりました。登山としての を予定していたのですが、とんでもない雨であえなく断念。ﾓｰﾋﾞﾙからの運用となりましJF0BPT/2 QRV

た。ﾓｰﾋﾞﾙ で３局。ﾙｰﾌﾟ八木は車内で接続してたったの１局だけでした。ANT
［編］ 連続参加ありがとうございます。車の着色硝子は金属粉が混入してあるそうで、車外のｱﾝﾃﾅの方が有利かもしれないですね。

帯の参加局がもっと多いと良いのですが・・・JK1GKG/1 1200MHz
［編］ 増えてはいますが、ガーンと増えてくれると嬉しいんですが・・・

雨のため移動局が少なかったようです。JL1HHN
［編］ あの大雨だと山岳移動局がいないと思いますよ。凄かったんでねぇ・・・

【ＦＳＷＬＸ／電信電話ＳＷＬ県外局】

今年も参加できてうれしく思います。JA122825
［編］ 今年も参加いただきありがとうございます。来年も再来年も・・・

ｺﾝﾃｽﾄ当日ﾎﾞｸｼﾝｸﾞの試合見学のため、受信時間が短かった。そして夜勤の疲れもあり力が入らなかった。JA437294
［編］ 夜勤お疲れさまです。体調を万全にする方が先決かも・・・

昨年の結果表はとても良かったです。コメント集が素晴らしい。読んでいて楽しく参考になります。今年もまた用紙節約のため 局受信しJA439556 40
!?たところでやめてしまいました。どうもｽﾝﾏｾﾝ

［編］ 用紙節約、寂しいなぁ・・・ｺﾝﾃｽﾄ委員が「止めてぇ」と言うくらいﾚﾎﾟｰﾄお願いしますよ。「いっちばーん」になれば更に特典付？！

【ＣＭＸ／電信マルチバンド県外局】

ﾛｰﾊﾞﾝﾄﾞ( ) ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞは厳しいｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝでした。JA0GQP 1.9,3.5MHz ·
［編］ 近距離は 以外良くなかったようですね。お疲れさまでした。7MHz

今年も出遅れましたが、昨年比 で良しとしましょう。ﾛｰﾊﾞﾝﾄﾞは特に 局との差を痛感しました。また呼んでも取って頂けなJR2WLQ UP Hi Power
い局も多くあって第 回となる来年は、全て拾って頂けるよう色々と考えたいと思います。悪天候にも係わらず移動された局に敬意を表し10
たいと思います。第 回は記念として県内局にも敢闘賞を多く出して頂き、多数参加して頂けるようお願いします。 関係10 TNX FER QSO &
者各位のご尽力に敬意を表したいと思います。来年もよろしくです。

［編］ ご意見ありがとうございます。 縮小予算の中出来るだけ１０周年記念が出来るような方法を考えてみたいですね。JARL

参加局が多く楽しめました。夕方、出かける用事があり、最後まで参加出来なかったのは残念です。JG3VEI
［編］ 最後まで出来ずに心残りでしたね。来年はﾌﾙ参戦でお願いしますよ。

初めて参加しました。時間と共に変化する信号に改めて静岡県が東西に長いことを再確認しました。JM2CAN
［編］ 初参加ありがとうございます。静岡県は新幹線の駅が一番多い県( 駅)でもあり、順調に走っても高速道路使用で県境－県境間は２時間以6

上かかります。広いんですね。

今年は、ﾏﾙﾁﾊﾞﾝﾄﾞで参加しました。これからも参加し続けたいと思います。JM1SBU
［編］ これからもずっと参加お願いしますね。

参加局が多く楽しいコンテストでした。JA1THL
［編］ ありがとうございます。皆さんで盛り上げる行事ですからﾄﾞﾝﾄﾞﾝ よろしくね。PR

楽しいコンテスト有り難うございました。JA6BIF
［編］ こちらこそ参加ありがとうございました。

３連休は日本全国ＧＷのまっただなか、やはり家族サービスが最優先です。このような状況下、今回は３年ぶりの参加、JH7PSL
しかも３時間程の運用しかできず残念でした。

［編］ 家族ｻｰﾋﾞｽ＋ｺﾝﾃｽﾄいいですねぇ。世の中 仕事＋ｺﾝﾃｽﾄの人もいますから・・・

４３０ＭＨｚはＮＧでした。静岡の方はアクティブ局が多くＦＢです。JA7 NT/1
［編］ まだ足らないですよ。もっと しないと・・・PR

都合でフル参加出来ませんでした。ハイバンドのコンデションがいまひとつでした。でも楽しめました。JA1MSS
［編］ ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞがだめならﾛｰﾊﾞﾝﾄﾞ。来年も楽しんでくださいね。

少しの時間でしたが、楽しく参加させて頂きました。JQ1UKK/7
OK ?［編］ 少しの時間でも です。来年こそはﾌﾙ参戦

１４ＭＨｚではＱＳＢが激しく県内局のＮＲが１回の送出ではＣＦＭ出来ないことが多くあり、県内局は２回くらい繰り返して欲しい。JA1WSE
（工夫して欲しいと思った。）市町村符号によく似ている物があるので・・・

［編］ 運用の仕方にも工夫が必要ですね。

約１年ぶりでコンテスト復帰です。これからも宜しく。県内局の参加が若干例年より少なかったようですが、楽しめました。JH4FUF
［編］ １年ぶりのｺﾝﾃｽﾄも良いでしょ。やっぱりｺﾝﾃｽﾄだって・・・

【Ｃ１９Ｘ／電信１．９ＭＨｚ県外局】

この時期の１２：００～１８：００ＪＳＴで１．９ＭＨｚとなれば静岡県に近い局が圧倒的に有利ですね・・・通常のＣＯＮＤＸの場合。JH3EZV
一度、過去の成績をフォローする必要がありそうに思いますが・・・。ＪＡ４～８では聞こえて来ないでしょう（ 頃ならばカロウジテ18:00
・・・）

［編］ そうですねぇ。ﾊﾞﾝﾄﾞによっては難しいものもありますね。

【Ｃ３５Ｘ／電信３．５ＭＨｚ県外局】

毎年お世話頂き有り難う御座います。他のローカルコンテストに比べ局数も豊富で楽しめました。来年もどうぞ宜しくです。JG3LGD
［編］ まだ局数が少ないと思っています。頑張らないとね。

参加時間が取れず残念でした。来年はなんとかします。JH4EZE
［編］ 残念でした。来年こそはﾌﾙ参戦出来るように調整お願いしますね。
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【Ｃ７Ｘ／電信７ＭＨｚ県外局】

聞こえてる局を片っ端から呼びましたが、結構楽しめました。ログ集計、ご苦労様です。JI0VWL
［編］ 今年はｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝの関係で に集中したようですね。7MHz

今回、初めてじっくりと参加できました。集計ごくろうさまです。JR2UTH
［編］ じっくり参戦の結果はいかがでしたか？ 来年もよろしく。

今回は固定局で参加でした。 も数局と交信できましたが、コンディションが悪くＮＧでした。 電信で目標得点以上できたのJL7AIA Hi Band 7MHz
で満足しています。各局ＴＮＸ。

［編］ 目標達成とは凄い！！来年は更に上を狙っていきましょう。

楽しく参加させていただきました。JH4CHV
［編］ 参加ありがとうございます。

お世話になります。JA4BAA
［編］ こちらこそ・・・

結果表をお願いします。楽しいコンテストありがとうございました。JH7OUW
［編］ はーーーい。お送りします。

バンドを下から上に一通り交信して閉まったら、あとはほとんど新局がいなくて苦労しました。もっと県内局の参加が多ければ楽しめるとJH1JGZ
思います。少々手持ちぶさたでした。

［編］ 結構参加局が増えたんですが、まだ足らないようですね。 しているんですが・・・PR

たぶん雨の中だったと思います。静岡県内局各局交信ありがとうございました。JN3ANO
［編］ はい、土砂降りでした。移動した局の苦労は並ではなかったと思いますよ。

コンテスト運営ご苦労様です。楽しめました。マルチを市町村まで広げるとマルチ探しが楽しみでワッチに力が入りました。県内局の参加JA5BFI
も多い方ではないでしょうか。「５９９ほんとのところはＳ幾つ？」（肩の力を抜いてコンテストでは５９９も良しとしましょうよ。）

［編］ 気合いを入れるのも手段、気楽にいくのも手段。肩の力を抜いてリラックスするのも良いですね。

集計ご苦労様です。２年ぶりの参加になります。結果は、前回とほぼ一緒でした。JH3FKK
［編］ お疲れさまでした。２年ぶりと言わず来年も参加してくださいね。

初めて参加しました。とてもスリリングなコンテストで楽しかったです。7N2JZT
［編］ 参加ありがとうございます。来年も是非味わってくださいね。

国内コンテスト用サマリーシートがなくなりましたので、国外コンテスト用サマリーシートで代用願います。JE2HVC
［編］ 大丈夫ですよ。もうそろそろ に置き換わる時期ですね。A4

初めて参加しました。ありがとうございました。JA2TBM
［編］ 初参加ありがとうございます。来年も是非よろしくお願いします。

昨年は図書カードをいただきありがとうございました。今年は清水市天竜市がつながったのでよかったです。JI0GRI/0
［編］ よかったですねぇ。天竜市は比較的少ないので ですね。Good

までだと はつらいので、せめてあと２時間延長した方がよい。JA7KJR 18:00 1.9MHz
［編］ 時間的に地域差が出ますね。時間帯や延長なども検討していますが、移動局の撤収も考えないと・・・

あいにく天候不良にもかかわらず大変盛会でした。今後共支部の皆様の御健闘を祈ります。JH1XSB
［編］ 静岡県も恐ろしいほどの天気でした。

参加賞のリボンを貯めます。（今年で２つ）JA1BVY
［編］ 何枚たまるか楽しみですね。

２時間のみの参加となりましたが、それなりに楽しませていただきました。JE2SJH
［編］ ２時間でも参加していただきありがとうございます。

用事の合間をぬってＱＲＶしました。JK3HFN
［編］ お忙しい中ありがとうございます。結果はいかがでしたか。

２時間のみの参加でしたが、休日でもあり多数参加され、人気のあるコンテストだと思いました。個人的に静岡は何度か足を入れた土地でJE7RIT
あり、交信された地域ごとなつかしく思いました。次回はフルに参加できればＦＢだと思います！！

［編］ ちょっと遠いですが、現地へ乗り込んで来ますか？それなりに面白いかも・・・

コンディションが今ひとつという感じでしたが、短時間でも楽しめました。JA7QLP/1
［編］ 短時間でも楽しんで戴いたようで・・・来年はﾌﾙ参戦ですね。

ＧＷの中でのコンテストでしたが、雨のため遠出は諦め近場で…時間の合間に参加しました。ＡＮＴが無いため、急遽、電源コードを裂き、JA0IOF
雨の中ＤＰもどきを張り参加でした。来年もよろしくお願いします。（雨が降りますように…）

［編］ よくやるｱﾝﾃﾅ作りですね。安く簡単な割によく飛ぶんですよ。フルサイズですから・・・

楽しませていただきました。次回も参加したいと思います。JH0LPH
［編］ 参加ありがとうございます。来年も是非お願いしますね。

連休中でもあり、左手に電鍵、右手にビールのリラックススタイルで参加しました。昨年は記念品を頂戴しましてありがとうございました。JJ1QLT
［編］ いいなぁ・・・ﾋﾞｰﾙ飲みながらの参戦ですか。きっと良い休日だったんでしょうね。

毎年楽しく参加させて頂いています。モービルホイップ＋５０ＷだといかにＣＷでもコールバック率は半分以下です。ピックアップ頂いたJA4KHD
局長さんに感謝！

［編］ どうしても短縮率の関係で無理がありますね。木に電線ｱﾝﾃﾅを掛けるだけでよく飛ぶようになりますよ。

コンテスト終了間際の約５０分間の参加でした。参加局が多く、なかなかの盛況ぶりだったように感じました。２０００年もよろしく。JA7ARW
［編］ 来年は２０００年＋１０周年ですよ。ﾌﾙ参戦お待ちしています。

初めて参加させていただきました。深夜におよばないのが丁度参加しやすい時間帯でよかったです。楽しめました。JG3DLX
［編］ 初参加ありがとうございます。深夜に及ぶと翌日が大変ですからね。
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毎年、田植えと重なり、実家、羽咋市９からＱＲＶしていましたが、今年は早く済ませたので固定から参加しました。JA9XAT
［編］ 田植えの時期でもありますね。茶所静岡は茶刈りの時期なんですよ。今年は大雨で茶刈りは中止だったんですが・・・

集計ご苦労様です。短時間でしたがＱＲＰで参加しました。結構ピックアップしていただき楽しめました。今後是非ＱＲ7L3EBJ
Ｐ部門の設定をしていただけるようご検討下さい。

［編］ 部門は検討の余地がありそうですね。来年の検討事項にします。QRP

天気が悪く移動ができませんでした。Ｈｏｍｅはアンテナがショボイので局数はのびませんでしたが、いつもにぎやかな（７ＭＨｚＣＷ）7K1CPT
コンテストでＦＢです。

［編］ 私も自宅の方は短縮型ｱﾝﾃﾅです。移動は延長型に近いタイプ( )なので、移動の方が飛ぶような気がしています。3.5/7MHz

集計ご苦労様です。ＱＲＰで参加しましたが、結構楽しめました。JM1LRA/1
［編］ 今年は「 ですぅ」と言う方が多いようにも感じます。来年も ねぇ。QRP QRP

今年は移動に行けず、７ＭＨｚで１時間ほどの運用でした。なんとか参加できてよかった…ＨｉＨｉ集計ご苦労様です。JF3XMI
［編］ 何とかでも参加していただきありがとうございます。来年こそは移動したいですね。

３０分ほど車を止めて運用しました。（モービル運用）JF1NHD/4
［編］ ﾓｰﾋﾞﾙ 局ですか。いいですねぇ。あこがれでもあります。そのためにﾉｲｽﾞの少ないﾃﾞｨｰｾﾞﾙ車にしたのに・・・HF

あー今年も２１ＭＨｚがコンディションが悪い！ 結局夕方からの７ＭＨｚでしか参加できなかった。提案ですがＡＭ９～ＰＭ３までをJE8FWF
１４～５０ＭＨｚ、ＰＭ３～ＰＭ９までを１．９～７ＭＨｚに振り分け、ＶＵはオールタイムというのはＨＷ？ 北海道は厳しい状況なの

です。早く終わりすぎる感有りです。
［編］ 時間帯別にするのも面白いかも・・・検討事項ですね。

初めて参加しました。１時間足らずですがＪＣＣとＪＣＧが増えました。JH1RPN
［編］ 初参加ありがとうございます。地方ｺﾝﾃｽﾄも結構面白いですからﾄﾞﾝﾄﾞﾝ参加してくださいね。

３０分の参加です。地区名がナンバーなくアルファベットなのでたくさんＱＳＯされた方は重複チェックが大変そうですね。JI6DMN
［編］ 反対にナンバーが短く楽だと言われています。私も で集計しますので楽ですよ。PC

参加賞、記念品楽しみにしております。来年も参加します。静岡の局長さんありがとうございました。もうすこし多数の局長様声を出してJA8IKC
下さい。

［編］ はしていますが、なかなか行き届かず大変です。来年もよろしくです。PR

仕事の都合で終了間近の１５分間の参加でした。JF0QIX
［編］ お仕事の後のｺﾝﾃｽﾄですか？ 参加ありがとうございます。来年はお休みだったら ですね。Good

古いサマリーですみません。参加賞、結果表お願いします。JA7SDD
［編］ 別に問題ありませんよ。結果表類をお送りします。

今回時間がなくて少ししか参加できませんでした。JE2RBK
［編］ 少しでも です。次回は沢山時間を作ってくださいね。OK

【Ｃ１４Ｘ／電信１４ＭＨｚ県外局】

集計作業ご苦労様です。 ﾊﾞﾝﾄﾞ参加局が少ない様でした。ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝは 頃まで良好でしたが・・・。ＱＳＯ局数が少ないですがJN6DFR 14MHz 16:00
ログを送ります。よろしく ７３＆８８！

［編］ このﾊﾞﾝﾄﾞの は毎年少ないようですね。何とかしないと・・・QRV

０．５Ｗで出ました。１４ＭＨｚ ＣＷにエントリーしましたが７ＭＨｚ ＣＷにも１Ｗで出ました。JA6LAD
［編］ ですか。いいですねぇ。ﾛｰﾊﾟﾜｰもまたおもしろさがあって良いですね。0.5W

楽しいコンテストを有り難う御座います。今年も参加させていただきました。JA8 AT
［編］ 毎年参加ありがとうございます。楽しく参加できるのが一番の魅力ですね。

２エリアとのコンディションがいまいちでしたが、まあまあの出来かと思います。有り難う御座いました。JF7QUE
［編］ 今年はなかなかｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが上がらず苦労したと思います。お疲れさまでした。

今年は、１４ＭＨｚシングルで参加。雨のなか移動された方、大変でしたね。私は、うちでのんびりやってました。JH2WIC
［編］ のんびりﾘﾗｯｸｽも良いと思いますよ。私は まで外出していたので弁当喰いながらの慌ただしいｺﾝﾃｽﾄでしたが・・・11:55

ハイバンドのコンディションが良くなくて残念でした。フォーンの局が少なくなってきているような感じですね。フォーンに傾斜配分得点JA7SYA
を付けてはいかがでしょう？。参加者がＣＷばかりになれば入門者はいなくなるような気がします。

［編］ 傾斜型得点ですか？どういう意味でしょうか？是非案として教えていただけないですか？ｺﾝﾃｽﾄﾛｸﾞの宛先で です。次回の参考事項になOK
りそうです。

当地と静岡の距離では１４ＭＨｚによる交信は困難なようです。（スキップしてしまう）７ＭＨｚ，３．５ＭＨｚも考えたのですが、いJH2OMM
つもと違う周波数で出てみました。もう少し多くの局と出会えると良かったのですが、ちょっと残念です。

［編］ ｴﾘｱ同士は暖かくないと無理がありますね。無理を承知で出来たときは最高ですけど・・・2

時間を忘れて最後の２時間、２局とＱＳＯ ＨｉJA0 GZ
［編］ うわぁ・・・大変でした。やはり「静岡ｺﾝﾃｽﾄ専用ｶｳﾝﾄﾀﾞｳﾝﾀｲﾏｰ」は必要か・・・忘れないでぇ～～～っ。

【Ｃ２１Ｘ／電信２１ＭＨｚ県外局】

毎年このバンドでトライしていますが、やはり相手が少なくてつらいのが一番困ります。JR1TLA
［編］ ｴﾘｱ間も近くて難しいものがありますね。出来た時の達成感は止められないと思います。12

おかげさまで、ＮＥＷが増えました。ＧＷ中は静かですネッJG6BXO
［編］ が増えて良かったですね。「大移動期間」でもあり、道路や鉄道は｢ﾊﾟｲﾙｱｯﾌﾟﾓｰﾄﾞ｣ですね。NEW

【Ｃ２８Ｘ／電信２８ＭＨｚ県外局】
コマーシャルのため１局のＱＳＯでエントリーします。JR7RJZ

［編］ お仕事お疲れさまです。来年こそはﾌﾙ参戦できると良いですね。

【Ｃ５０Ｘ／電信５０ＭＨｚ県外局】
集計ご苦労様です。昨年は記念品をいただきありがとうございました。今年は穴場の県外電信 にｴﾝﾄﾘｰします。結果が楽しみです。JQ1HYB 50MHz

楽しいｺﾝﾃｽﾄでした。
［編］ 穴場のようで意外に根強い人気のﾊﾞﾝﾄﾞです。さて結果は・・・
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初参加です。今の設備では静岡県はとても遠かったです。JM1RPV
［編］ 初参加ありがとうございます。いっそうのことなら静岡まで来ちゃいますか？呼ばれる快感も格別です。

初めて で参加。雨で移動運用出来なくて残念無念。途中 (ﾌｨｼﾞｨｰ)が出てきてびっくり！来年も参加しますのでよろしくお願いしJA2GSM CW 3D2
ます。

3D2 QSO ···［編］ と 出来た人が多かったようですね。ｺﾝﾃｽﾄのﾎﾞｰﾅｽﾎﾟｲﾝﾄにしますか？ｦｲｦｲ

JF1CQH V/UHF CW 10W Hi帯 をﾜｯﾁしていましたが、 とﾛｹｰｼｮﾝの悪さにいつも泣きます。
［編］ それでも頑張るﾊﾟﾜｰ（気合いね)は東京ﾀﾜｰに匹敵するくらい出ているかも・・・気合いでｱﾝﾃﾅが燃えそう・・・

集計お疲れさまです。昨年に続き２度目の参加となりました。天候は昨年同様 でしたが、ｺﾝﾃｽﾄは でした。今年から電信に出られるJH9UJB/1 BF FB
様になったので、電信部門でｴﾝﾄﾘｰします。ちゃんとｺｰﾙが取れているか、ちょっと不安です。 図書ｶｰﾄﾞありがとうございました。PS.

［編］ 電信で 出来るようになったんですね。ﾚﾊﾟｰﾄﾘｰが増えて良かったですね。電話が飛ばなくなっても以外に電信は飛ぶときがありますよ。QRV

初参加です。 で運用しました。JK1DMT 50MHzCW
［編］ 初参加ありがとうございます。今後とも末長～～～くよろしくです。

途中で買い物に出かけたり、不真面目ﾓｰﾄﾞでの参加で、まじめに参加された方に対しては、失礼な状況でした。交信していただいた方々、JH2NWP
ありがとうございました。

［編］ 無線と家庭を両立しないと家族から大変な目に遭いますからね。買い物等生活に必要ですから・・・

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄによるﾛｸﾞ ｻﾏﾘｰの提出について検討してください。JR2NTC ·
［編］ 貴重なご意見ありがとうございます。まず、 による申請から検討した方が良いかもしれないですね。時代遅れかな？FD

【Ｃ１４４Ｘ／電信１４４ＭＨｚ県外局】
集計ご苦労様です。雨が降っていましたが、川崎市宮前区へ移動しました。 のみでしたが何とか４局 できました。JG0AJF/1 GP QSO

［編］ 大雨の中移動お疲れさまでした。来年は「現地乗り込み」をお願いしますよ。

局免許の常置場所変更が４月３０日付で終了。昨年と同じ場所で「 」を打たなくて少し楽でした。今年は低気圧通過で雨になり 中にJJ1AMP /1 GW
も関わらず もかなり昨年より参加局が増えた気がします。しかし聞こえて来るのは静岡県東部のみ自分の無線設備の限界を感144MHzCW

じました。
［編］ 局免許の変更など面倒なことが多いですね。私も何とかならないかなぁと思う１人です。何せ移動と固定を２局持っていますので・・・

【ＣＳＷＬＸ／電信ＳＷＬ県外局】

頃 で 岡本さんの信号が聞こえましたが、ﾅﾝﾊﾞｰを聞き漏らしました。 以上は信号が弱く苦労しました。もしJA5 3278 16:20 28MHzCW JA2JNA 14MHz
73ﾐｽｺﾋﾟｰがありましたら減点してやってください。静岡県内の参加局多く楽しめました。また来年も参加したいです。

［編］ 凄いですね。よく聞こえたと思います。来年こそ良いｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝで良いﾚﾎﾟｰﾄが出来ると良いですね。

【ＤＦＸ／デュアルバンドＦＭ県外局】

今年は５月１，２日と伊豆への移動が組めましたが、ｺﾝﾃｽﾄとはﾀｲﾐﾝｸﾞが合いませんでした。結局自宅からの細々とした参加でした。来年こJA9SCB/1
そは、静岡県内局で参加を目指します。

［編］ 残念でした。来年こそは現地乗り込みでお願いしますよ。待っています。

事務局の皆様には集計作業ご苦労様です。今年は２つの周波数を使って参加しました。雨のせいかそれとも のせいか今いちの交信数でJO1GJB GW
した。いつもは静岡の局がもっとよく聞こえているのですが、ｺﾝﾃｽﾄになると聞こえなくなってしまうのは残念です。もっと を宜しくでPR
す。

［編］ 私たちなりに はしていますが、甘いようですね。もっと しないと・・・PR PR

＊＊編集後記＊＊

今年も参加していただきありがとうございました。皆さんの貴重な意見は無駄にすることなく役員会で審議して今後の参考・規約改正にさせていただきま
す。１つ１つ意見を聞いてｺﾒﾝﾄしていると楽しく時間が経つのを忘れて一生懸命書いていました。でも本当に時間が掛かるんですよ、この作業・・・
原稿締切が 時ですから、あと３時間・・・今からﾊﾝﾄﾞｷｬﾘｰで浜松から静岡へ・・・何しているんだか・・・8/16 18

本題に戻りますが、皆さんから色々な意見がありました。具体的な事項が無いものもありました。委員会としては是非聞きたいと思っています。得点方法
や、ﾏﾙﾁなどこのようにしたら面白い意見を聞かせてください。ご希望通り添えるとは言えませんが、取り入れるべき事項は取り入れたいと思います。

また、ｺﾒﾝﾄ集をこうして欲しいとか、こうすると見やすいと言う意見もお待ちしています。「日々精進」しないとアマチュアとして失格ですから・・・
頑張りますよぉっ。

来年も参加お待ちしております。来年もお会いしたいですね。

以上 ｺﾒﾝﾄ集担当 西崎 滋昭JK2KNH


